

Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Planungs- und Verkehrsausschusses in seiner Sitzung am 20.06.2012. Der Kreisausschuss habe in seiner Sitzung am 25.06.2012 dem Kreistag im Übrigen die Beschlussfassung vorbehaltlich der Klärung der noch offenen Fragen und der Abstimmung mit der Stadt Königswinter einstimmig empfohlen. Zur Vorberatung seien heute die Erläuterungen des Kreisplanungsamtes zur „Fahrplanverdichtung auf der Linie 521 Mo-Fr in der Nebenverkehrszeit“ an Fraktionen, Gruppen und Einzelabgeordnete weitergeleitet worden. Hierbei sei ein neuer Vorschlag zur Einrichtung eines 30-Minuten-Takts - anstatt des ursprünglich angestrebten 20-Minuten-Takts – unterbreitet worden. Dieser Vorschlag solle insoweit in den heutigen Beschlussvorschlag einfließen. Er schlug daher vor, die Beschlussvorlage auf Seite 109 der Einladung unter Ziffer 2. wie folgt zu ändern:

***„30-Minuten-Takt auf der Linie 521 bereits ab ca. 12 Uhr.“***

Hierzu bestand Einvernehmen.